



#DESACATAMORENA

MC va por otra denuncia

- Por tercera ocasión la Junta de Coordinación Política, encabezada por Morena, votó en contra de acatar la resolución del Tribunal Electoral, que

CAMBIO A FUTURO

- Buscan una reforma al marco regulatorio de la Permanente.

ordenó otorgar un espacio a Movimiento Ciudadano en la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Luego de que MC anunció que impugnará la determinación, el coordinador de Morena, Ignacio Mier, expuso que tuvieron el apoyo de PRI, PAN y PRD para informar a las autoridades sobre la imposibilidad jurídica para acatar la resolución. **ALMAQUIO GARCÍA**